

Ciudad Real



La presidenta de Castilla La Mancha M^a Dolores Cospedal y la alcaldesa de la capital Rosa Romero, asisten a los actos con motivo del centenario de la Cámara de Comercio

M^a Dolores Cospedal afirmó que “defender al empresario y al emprendedor es defender la generación de riqueza”. Habló también de lo importante que será la nueva Ley de Cámaras y de los 3 objetivos que ha de cumplir: ayudar a los emprendedores a modernizar sus empresas, apostar por la formación de los jóvenes y por la internacionalización de las empresas”. Por su parte, Rosa Romero felicitó “a todos los que han trabajado por el desarrollo empresarial de esta tierra” y destacó “el esfuerzo que se está haciendo desde el Gobierno Regional para ayudar a los emprendedores poniendo a su disposición, medidas concretas y reales”. Afirmó que “la Cámara de Comercio e Industria se ha convertido en un gran centro prestador de servicios para las empresas ciudadrealeñas, que apuesta por la formación, y potencia el comercio exterior trabajando siempre, en plena sintonía con las administraciones públicas”.



Cospedal junto al Pte.de la Cámara de Comercio, la Alcaldesa, la Consejera de Empleo, el Delegado del Gobierno y el Delegado Provincial

Almadén



La diputada nacional Carmen Quintanilla destaca la “hazaña” de Cospedal al reducir el déficit regional al 1,4 por ciento

Reunión con afiliados



Quintanilla con asistentes de la reunión

Quintanilla aseguró que “estamos sentando las bases para la recuperación económica y todos los esfuerzos tendrán sus frutos en un futuro muy cercano”. Subrayó que hemos recuperado la credibilidad que perdimos durante el Gobierno socialista, al igual que ha ocurrido en el caso de CLM, una credibilidad que, en ambos casos, es fundamental a la hora de remontar la grave situación de crisis que atravesamos, agravada también por la nefasta herencia recibida tanto a nivel nacional como regional de los gobiernos socialistas”.

Ciudad Real

“El portavoz del GP en las Cortes Francisco Cañizares: “Ahora se confirma la deuda que el PSOE guardaba en los cajones”

En relación a los datos aportados por el Banco de España sobre la situación financiera de las CC.AA

Cañizares ha explicado que los 10.190 millones de euros de deuda fueron generados “íntegramente” por los Gobierno socialistas “y que constituyen una herencia sobre las que el PSOE no quiere hablar pero que ahora ha aflorado gracias a las políticas de transparencia que ha llevado a cabo el PP desde el minuto uno”. Ha insistido en que “vamos a seguir recordando la herencia recibida, no porque queramos hacer escarnio público de los gobiernos del PSOE, sino porque, por desgracia, la situación es la que es y con esa deuda que dejaron no ayudaron a crear una región más rica ni más próspera”.



Francisco Cañizares

Ciudad Real

“El portavoz del GP en la Diputación David Marín, critica la actitud “autoritaria, radical, arrogante y partidista” del equipo de Gobierno socialista



David Marín

Marín ha criticado que el equipo de Gobierno no haya invitado a la presentación de Fenavin a los diputados del Grupo Popular, algo inaceptable que pone de manifiesto que Nemesio de Lara confunde interesadamente la Institución Provincial con el equipo de Gobierno socialista. Ha recordado que más del 90 % de los presupuestos vienen directamente del Gobierno central y que, por primera vez, la Diputación puede decidir libremente si destina el dinero a ayudar a los más necesitados y a planes de empleo o si, por lo contrario, “despilfarra 4 millones de euros en Fenavin”.